

## RUE DES CORDELIERS

# Quelques mètres carrés en plus pour les artistes

Franck Nizart dirige une société de vente de matériel médical, installée depuis un an rue des Cordeliers.

« C'est une agence commerciale et nous n'avons pas besoin d'exposer notre matériel en vitrine », explique-t-il, « alors j'ai décidé de réserver une partie de mes locaux aux artistes, d'en faire une petite galerie ».

Après quelques travaux d'aménagement, un coup de peinture blanche sur les murs et l'installation d'un éclairage halogène, le lieu fonctionne depuis le début du mois de décembre.

Ron et Thierry Leynaud, ou encore Elisa Freudenreich ont été les premiers à inaugurer la galerie avec quelques pastels et des sculptures.

« Jusqu'à la fin du mois de janvier, c'est Estelle Jamault qui a pris le relais avec son petit personnage un concept

qu'elle a baptisé "le sloun" et à qui il arrive des tas d'aventures », explique Franck Nizart, « le but est que les expositions changent régulièrement, des sculptures, des tableaux et plutôt un seul artiste à la fois ».

Franck Nizart n'est lui-même ni sculpteur, ni peintre. Il est simplement un amateur d'art. « Et puis, pour moi et mon assistante, c'est agréable de travailler dans ces conditions ».

Dans le milieu artistique, la bouche à oreille fonctionne bien, Franck Nizart a plusieurs contacts. « Et puis les gens qui rentrent sont un surpris de découvrir une exposition, nous posent des questions. C'est bien, ça met de l'animation. »

• 9, rue des Cordeliers, ouvert de mardi au vendredi.